

**MATEHUALA S.L.P. A 06 DE OCTUBRE DE 2022**

**ASUNTO:** Informativo

**DIF MATEHUALA LLEVARÁ BRIGADA DE SALUD A LA COMUNIDAD LA CONCEPCION**

El Sistema Municipal para el Desarrollo integral de la familia (SMDIF) en Matehuala, estará celebrando este próximo viernes 19 de Octubre en la comunidad la Concepción.

Paula Méndez García, presidenta del Sistema Municipal DIF dijo que, con el propósito de garantizar la salud pública de las familias de Matehuala y sus comunidades se continúa con las brigadas de salud, las cuales brindan servicio básico que son totalmente gratuitos. Refirió que, dentro de la campaña se efectúan examen de la vista totalmente gratis, servicio básico de odontología, médico general, detección de VIH, aplicación del cuadro básico de vacunación, pláticas sobre la alimentación y cortes de pelo.

Señaló que, el objetivo de estas acciones es lograr que todas y cada una de las familias, cuenten con un estado de salud óptimo y así gozar de las actividades que a diario realizan en su demarcación.

Méndez García, invitó a todas las familias para que acudan de 10 de la mañana a 2 de la tarde, donde también se estará dotando de medicamento de forma gratuita gracias al apoyo de la jurisdicción sanitaria número dos.

